



Ecole Fraternité. Cité Soleil. Haïti. Début des travaux du projet 2021.

Expansion, modernisation, électrification et construction de sanitaires modernes.

Ambassade de France en Haïti



Malgré les conditions difficiles, les travaux de construction des deux salles de classe, des trois toilettes, avec pour seconde phase l'électrification solaire, l'aménagement d'une salle multimédia avec des ordinateurs a commencé. La première réalisation est la démolition des ruines et la préparation du terrain.

Ci-dessus le terrain déblayé.

Ci-contre, le terrain tel qu'il était avant les premiers travaux. Une partie des gravats a servi à combler le terrain sur deux niveaux, l'autre a été évacuée. Une équipe d'ouvriers de la Cité a été chargée de ces travaux. Pour une population très défavorisée et sans travail, ces travaux représentent un peu d'oxygène. Tout est prêt maintenant pour commencer l'infrastructure des constructions. La maison insalubre à gauche et d'autres ruines plus au fond ont disparu.



Le projet est financé par trois sources : l'Agence des Microprojets, le projet Comoseh du Collectif Haïti, les fonds propres Enfants-Soleil et notre partenaire l'Association Ôtre Mer.

Nous donnerons des nouvelles au fur et à mesure des travaux. Votre soutien est essentiel pour faire bouger les lignes et soutenir les efforts des acteurs de ce pays pour sortir de la misère.